



**Umbenennung des  
Instituts für Geotechnik und Markscheidewesen  
in  
Institute of Geo-Engineering  
Vom 10. Dezember 2020**

Beschluss des Präsidiums vom 10. Dezember 2020 (Mitt. TUC 2020, Seite 332)

Das Präsidium hat in seiner Sitzung am 10. Dezember 2020 folgenden Beschluss gefasst:

Das Präsidium beschließt gemäß § 37 Abs. 1 Nr. 4 b) NHG das „Institut für Geotechnik und Markscheidewesen“ in „Institute of Geo-Engineering“ umzubenennen.

Der Beschluss tritt mit Veröffentlichung in Kraft.